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Informationssicherheit – Verfügbarkeit, Vertraulichkeit, Integrität 

Die Informationssicherheit richtet sich in Deutschland nach dem IT-Grundschutz. Dieser wird durch 

die ISO27000-Familie erweitert und verfolgt die Schutzziele Verfügbarkeit, Vertraulichkeit und 

Integrität. Die RMG Messtechnik GmbH als Zulieferer für unsere Kunden im Bereich kritische 

Infrastruktur unterstützt hier für Fragen bei der Informationssicherheit und Zertifizierungen. 

 

 

Christian Schmidt hat die Prüfung zum „Information Security Officer“ beim TÜV Süd erfolgreich 

abgelegt und steht ab sofort Kunden sowie intern für Fragen rund um die Informationssicherheit und 

Cyber Security zur Verfügung. 

Kontakt: 

E-Mail: it-sicherheit@rmg.com 

Tel:  +49 6033 897 246 

Mobil: +49 172 3930547 
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Information security - availability, confidentiality, integrity 
 

Information security in Germany is based on IT basic protection. This is expanded by the ISO27000 

family and pursues the protection goals of availability, confidentiality and integrity. RMG 

Messtechnik GmbH, as a supplier for our customers in the critical infrastructure sector, provides 

support for questions relating to information security and certification. 

 

 

 

Christian Schmidt has successfully passed the "Information Security Officer" exam at TÜV Süd and is 

now available to customers as well as internally for questions about information security and cyber 

security. 

Contact: 

E-Mail: it-sicherheit@rmg.com 

Tel:  +49 6033 897 246 

Mobil: +49 172 3930547 
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